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Horaires d’ouvertures :

Votre Mairie

Votre mairie est ouverte de 8h30 à 
12h tous les jours sauf le dimanche.

Le mardi et le jeudi, elle reste ouverte 
l’après-midi de 13h30 à 17h15.

Nous contacter :
contact@mairie-roinville.fr

secretariat@mairie-roinville.fr
urbanisme@mairie-roinville.fr

bibiliotheque@mairie-roinville.fr
roinville.infos@mairie-roinville.fr

Courriel de l’école :
0910073k@ac-versailles.fr

Courriel des parents d’élèves  :
pe2roinville@gmail.com

L’équipe administrative :
Service administratif

Audrey CHAMOROT
01 64 59 25 73

Service état civil-accueil
Louise COUDIERE/Jessica LOPEZ

01 64 59 72 82

Service urbanisme
Caroline GIRARD
01 64 59 25 75

Service culturel
Nadia DELAIRE
01 60 81 07 99

Les pharmacies de garde

8
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Mouline
Etampes 15 Centrale

Etampes

22 Levert
Breuillet

29 De l’étoile
Angerville

Déchèterie
ourdan

01 64 59 72 82

07  57  54  20  61

Lundi  :  9H - 12H45  et 14H - 17H45

Mercredi  :  9H - 12H45  et 14H - 17H45

Vendredi  : 14H - 17H45

Samedi  :  9H - 12H45  et 14H - 17H45

Dimanche :  9H - 12H45

n ov

n ov

n ov
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S i t e  i n t e r n e t  d e  l a  m a i r i e

Chères Roinvilloises, chers Roinvillois,
J’aurais aimé vous parler du doux parfum de l’automne. Des prochaines fêtes et évènements que ma nouvelle 
équipe et moi-même étions heureux de préparer et de partager avec vous. D’ordinaire, cette saison coïncide avec 
des couleurs orangées, des feuilles tombantes, un soleil moins présent. Lors de nos promenades dans nos splen-
dides forêts, se trouvent à nos pieds divers champignons, châtaignes, glands. Les fumées de cheminée appa-
raissent dans le paysage. Le changement d’heure perturbe nos habitudes. 

L’automne 2020 sera néanmoins particulier, inhabituel, troublé. La seconde vague de la pandémie de COVID-19 est 
là, invisible et insaisissable. Un nouveau confinement a été mis en place. Après un été qui nous a permis de quasi-
ment reprendre le cours normal de nos vies, de nouvelles contraintes s’ouvrent à nous. Le mois de novembre, tout 
particulièrement, sera à nul autre pareil. 

Je ne saurais trop vous inviter à respecter scrupuleusement les différentes règles sanitaires. En cas de symp-
tômes, n’hésitez pas à contacter votre médecin traitant, à vous faire tester et à vous isoler. Nous côtoyons, toutes 
et tous, des personnes âgées ou fragiles, aux systèmes immunitaires défaillants. Protégeons-les autant que faire 
se peut. Il s’agit de les défendre ensemble, avec responsabilité et solidarité.

Face à cette situation, nous vous devons une action organisée et résolue afin de vous informer, de vous prévenir 
et de vous protéger. D’une part, dans ce numéro, vous trouverez un bulletin spécial d’information sur l’évolution 
de la situation sanitaire dans la région Île-de-France, dans le département de l’Essonne et dans notre territoire 
du Dourdannais. Celui-ci se veut exhaustif. Il balaye les principaux indicateurs et mesures gouvernementales et 
préfectorales, pour les ménages et les associations comme pour les commerçants et les entreprises. D’autre part, 
s’agissant de votre prévention et de votre protection, nous demeurons à votre disposition pour vous aiguiller dans 
vos demandes ou dans vos recherches de centres de dépistage du coronavirus (à Dourdan, Étampes, Massy et 
Évry pour les plus proches). À la suite d’un travail persévérant, nous sommes parvenus à faire venir un bus de dé-
pistage de la COVID-19 d’une capacité de 200 tests RT-PCR le samedi 14 novembre prochain, de 10h à 17h, sur le 
parking de la Grange de Malassis (pour plus d’informations, voir ci-dessous). N’hésitez pas à venir si vous êtes un 
cas contact ou si vous avez des symptômes. Enfin, nous disposons d’un stock de masques disponible dans le cas 
d’une éventuelle pénurie. Il pourrait nous permettre de protéger les plus démunis d’entre nous.

Je demeure à votre disposition pour toute demande ou toute aide, 

Respectueusement vôtre,

Guillaume BELLINELLI
  06 34 45 00 71

Rencontrez votre maire le samedi de 9h30 à 11h30 sans 
rendez-vous et sur rendez-vous dans la semaine.

Suivez l’actualité de votre maire et de la commune 
facebook.com/guillaume.bellinelli.39

e mot duLm a i r e
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Conseil municipal du 
24 septembre 2020

Les procès-verbaux et les comptes-rendus complets de chaque conseil 
municipal sont à retrouver sur le site Internet de la commune.

‘actu municipaleLet communautaire

Nouvelle revue de l’intercommunalité du Dourdannais !

Vous avez reçu, avec le Roinville infos du mois d’octobre 2020, 
la nouvelle revue du Dourdannais en Hurepoix intitulée « Mon 
interco et moi ». Il s’agit d’une nouvelle revue bimensuelle qui 
remplace le magazine « 11 communes » et sur laquelle les 
équipes de la communauté de communes du Dourdannais 
en Hurepoix (CCDH) ont beaucoup travaillé depuis plusieurs 
mois.

Dotée d’un nouveau logo (l’acronyme « CCDH » remplaçant le 
château de Dourdan et la mention « Dourdannais en Hurepoix 
»), elle détaille l’action communautaire dans ses différents vo-
lets (infrastructures sportives, développements économique 
et durable, action sociale, enfance).

Nous souhaiterions recueillir votre avis sur cette nouvelle re-
vue ainsi que sur le nouveau logo. N’hésitez pas à contacter 
la mairie à cet effet par courriel (contact@mairie-roinville.fr) 
ou par téléphone (0164597282) afin de nous faire part de vos 
observations, suggestions, critiques. 

Approbation du règlement intérieur des séances du conseil municipal. 
15 voix pour 

Approbation des droits à la formation des élus à hauteur d’une enveloppe budgétaire équivalente à un montant égal à 2% 
des indemnités de fonction, soit 51 000 €. 
15 voix pour

Approbation de l’adhésion de la commune au groupement de commandes pour la reliure des actes administratifs et de 
l’état civil.
15 voix pour
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es actionsLde la mairie

Vie scolaire

Travaux

Le 5 octobre 2020 s’est tenue une réunion en présence des représentants du 
syndicat des eaux Ouest-Essonne, des entreprises SUEZ et Ingéni’Eau ainsi 
que de M. le maire, M. Guillaume BELLINELLI, et de ses adjoints à l’urbanisme 
et au développement durable (Mme Lise DUHAY) et aux travaux (M. Paul FU-
GAZZA).
Les résultats d’une étude sur la pression de l’eau dans le hameau de Beau-
repaire ont été présentés. Une solution technique a été proposée (la création 
d’un surpresseur dédié) et a été acceptée par la mairie. Le dispositif devrait 
être localisé au niveau de la grange de Malassis. L’objectif est de parvenir à 
une installation lors du premier semestre 2021. M. le maire a néanmoins indi

qué que cette solution n’était probablement pas totalement efficace à long terme, compte-tenu des différents projets d’urba-
nisation existants dans le hameau de Beaurepaire. Il a donc insisté pour qu’une réflexion soit amorcée par le syndicat des 
eaux Ouest-Essonne afin de prévoir une rénovation des infrastructures (élargissement des canalisations) à moyen, voire court-
terme. 

Une minute de silence à l’école Josquin-
des-Prés le 2 novembre 2020 pour l’atten-
tat terroriste de Conflans-Saint-Honorine.
 
À la suite de l’assassinat de 
Conflans-Sainte-Honorine le 16 octobre 
2020, une minute de silence a été respec-
tée avec les écoliers et les professeurs de 
l’École le matin du 2 novembre  2020, jour 
de la rentrée des classes. L’objectif était de 
rendre hommage à Samuel PATY, profes-
seur et défenseur des valeurs de liberté de 
notre République. 
 

Problème de pression d’eau au hameau de Beaurepaire !

Rénovation du chemin de promenade reliant le chemin de Malassis au lac

Le 7 octobre 2020, le syndicat de l’Orge a en-
trepris la rénovation du chemin de promenade 
reliant le chemin de Malassis au lac. Celui-ci 
était en mauvais état depuis de nombreuses 
années. Il sera désormais beaucoup plus 
agréable de l’emprunter pour une ballade ou 
pour toutes autres activités sportives en exté-
rieur. Il est vrai qu’il permet notamment d’accé-
der au lac qui constitue l’un des lieux les plus 
agréables de notre village.
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es actionsLde la mairie

Travaux

Beaucoup de Roinvillois le constatent 
depuis de nombreuses semaines, de 
nombreux mois, de nombreuses an-
nées : il n’est désormais plus possible 
de se promener dans nos magnifiques 
forêts ou d’emprunter nos splendides 
chemins ruraux sans observer de mul-
tiples dépôts sauvages. 
Il s’agit d’un problème majeur qui mé-
rite une réponse forte de la part de 
la mairie. Depuis le 28 juin dernier, 
l’équipe municipale a demandé aux 
agents des services techniques de se 
déplacer régulièrement dans les diffé-
rents chemins ruraux de la commune. 

Scandale : Le fléau des dépot sauvages !

L’objectif est de nettoyer, dans la me-
sure du possible, les multiples dé-
pôts sauvages identifiés. Ce travail 
sera amplifié dans les prochaines se-
maines afin d’établir un plan d’actions 
concrètes pour stopper durablement 
ce fléau (signalement rapide des dé-
lits, communication à la gendarmerie, 
meilleure communication concernant 
la déchetterie de Dourdan, identifica-
tion des lieux privilégiés dans notre 

commune pour les dépôts sauvages, 
contrôle régulier, etc.).
Afin d’améliorer notre action en la 
matière, n’hésitez pas à contacter M. 
le Maire ou la mairie lorsque vous 
constatez un dépôt sauvage lors de 
vos promenades. Par ailleurs, si cer-
tains d’entre vous ont des suggestions 
ou des idées pour renforcer notre ef-
ficacité collective en la matière, n’hé-
sitez pas à écrire à la mairie soit par 
courrier, soit par courriel, ou encore à 
venir rencontrer M. le maire. 

Cette satanée fibre optique, c’est pour quand ?
Malgré l’article du mois de septembre 2020, vous continuez à être nombreux 
à nous interroger sur votre possibilité ou non d’accéder finalement à un abon-
nement Internet en lien avec la fibre optique. Pour rappel, le lien suivant vous 
donnera un premier aperçu du déploiement de la fibre optique dans notre 
commune (reseau.orange.fr). 

Pour une visualisation plus fine de la présence des infrastructures de fibre op-
tique autour de chez vous, recopiez le lien suivant sur votre navigateur Internet 
: http://essonnenumerique.com/suis-je-eligible/calendrier-de-deploiement/. 

Tapez ensuite votre adresse postale. En cliquant sur le point de couleur cor-
respondant à votre maison sur le plan en vue par le haut, vous serez informés 
en temps réel de l’actuelle ou prochaine ouverture commerciale de votre ligne 
ainsi que des éventuels opérateurs disponibles. Afin de vous aider dans vos 
démarches et de vous donner de la visibilité sur le coût du raccordement final 
de la fibre optique, vous pouvez établir un devis auprès de professionnels de 
l’électricité ou de la construction. Deux entreprises roinvilloises proposent ce 
type de services : 
Entreprise d’électricité Thierry LAVENANT, électricité générale, 06.45.13.99.44 

Entreprise de terrassement Frédéric GAURIAT, 01.64.59.82.30 / 06.08.77.79.04.
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Le 5 octobre 2020 s’est tenue une réunion en présence des représentants de 
l’agence locale de l’énergie et du climat (ALEC), de M. le maire, M. Guillaume BEL-
LINELLI et de ses adjoints au développement durable, Mme Lise DUHAY, et aux 
travaux, M. Paul FUGAZZA. 
Il a été décidé d’engager résolument la commune dans une démarche de sobriété 
énergétique, tout particulièrement concernant les bâtiments du patrimoine com-
munal (mairie, école, salles et appartements communaux). L’ALEC démarrera cet 
automne un travail de diagnostic énergétique des différents bâtiments commu-
naux. Celui-ci conduira à un bilan énergétique ainsi qu’à une proposition de plan 
d’action de réduction de la consommation d’énergie de la commune. M. le maire 
s’est engagé à le respecter scrupuleusement.
Au fur et à mesure de ce processus, la mairie vous informera des différentes 
étapes ainsi que des conséquences sur notre vie quotidienne. 

Développemennt durable

Efficacité énergétique des bâtiments communaux.

Travaux

Le Schéma Directeur d’Assainissement réalisé en 2014 avait mis en lumière de nombreux travaux de réhabilitations des collec-
teurs d’assainissement nécessaires sur l’ensemble de la vallée de l’Orge. Pour réaliser ces travaux, les financeurs imposent au 
syndicat de l’Orge (gestion d’une partie de nos infrastructures d’eau dans la commune) de réaliser les contrôles de conformité 
de l’ensemble des branchements sur le collecteur concerné. Par conséquent, à partir du 12 novembre 2020, le syndicat de 
l’Orge réalisera des enquêtes de conformité chez certains d’entre vous. Vous recevrez prochainement, à cet effet, un courrier 
d’information et de prise de rendez-vous.

En cas de questions, vous pouvez contacter les services du syndicat en les personnes de M. DAUVERGNE pour les travaux 
(01.64.59.26.55) et de Mme GUERRA-MARTINEZ pour les enquêtes de conformité (01.64.56.26.59)

Réalisation d’enquêtes de conformité à Roinville

social : Spécial confinement

Soutien aux personnes fragiles :

Le conseil départemental a réactivé les dispositifs 
de soutien aux personnes fragiles précédemment 
mis en place lors du printemps dernier :

Un numéro d’écoute est mis en place à la direc-
tion de l’Autonomie : 01.60.91.79.28. Des cadres 
de direction répondront à vos questions ou vous 
orienteront vers les services spécifiques selon vos 
interrogations, de 9 h à 12h30 et de 13h30 à 17h.

Les demandes d’allocation personnalisée d’auto-
nomie (APA) en urgence, notamment lors des sor-
ties d’hospitalisation, sont à déposer à l’adresse 
courriel prestations.autonomie@cd-essonne.fr

Les demandes liées aux établissements et ser-
vices médico-sociaux sont à transmettre à 
l’adresse courriel eig@cd-essonne.fr 
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Depuis le début du mois d’octobre, le sous-préfet de l’Essonne réunit, chaque vendredi matin, les présidents des intercom-
munalités de son arrondissement (Dourdannais en Hurepoix, Étampois, Juine et Renarde) pour expliquer quelles sont les 
évolutions de la situation sanitaire sur notre territoire. 

À la date du 4 novembre 2020, l’ensemble des indicateurs attestent d’une forte progression de l’épidémie de COVID-19 sur 
notre territoire. Le taux d’incidence  qui rapporte le nombre de nouveaux cas de COVID-19 observés pendant une période 
donnée (population incidente) à la population dont sont issus les cas pendant la même période (population cible) est 
passé de 114 pour 100 000 le 9 octobre à 457 pour 100 000 le 4 novembre dans le Dourdannais en Hurepoix (+300% en 
un mois). À titre comparatif, ce taux s’établissait le 4 novembre à 450 pour 100 000 en France, 475 pour 100 000 en Île-de-
France et de 436 pour 100 000 en Essonne.

Le Dourdannais en Hurepoix est la zone avec le plus fort taux d’incidence du département.

Initiatives de la mairie depuis le 30 octobre 2020 

santé

Adapter l’organisation de la mairie au confinement pour assurer les services publics municipaux

S’agissant des services administra-
tifs et d’urbanisme, M. le maire a 
décidé de faire passer l’ensemble 
des agents en télétravail pendant 
toute la période de confinement. 
L’accueil du public a été maintenu 
mais uniquement sur rendez-vous 
en appelant au 01.64.59.72.82

S’agissant de la bibliothèque, elle 
est désormais fermée mais pro-
pose, à partir du 10 novembre, un 
service de retrait de commandes 
et de dépôts de livres empruntés. 
Vous pouvez vous rapprocher de 
notre bibliothécaire, Mme Nadia 
DELAIRE, en la contactant par té-
léphone (01.60.81.07.99) ou par 
courriel (bibliotheque@mairie-roin-

S’agissant des services périsco-
laires (garderie, cantine, étude), ils 
se poursuivent avec un protocole 
sanitaire obligatoire et renforcé qui 
a pour objet d’éviter le brassage 
des élèves. L’équipe municipale et 
les services de la mairie ont fait le 
nécessaire pour l’appliquer avec 
souplesse et cohérence. Des ajus-
tements peuvent continuer jusqu’au 
9 novembre.

S’agissant des services techniques, 
M. le maire a décidé de pérenniser 
leur travail pendant le confinement. 
Cette activité s’effectuant en grande 
partie à l’extérieur, il a été considéré 
possible et utile qu’elle ne s’arrête 
pas. Les cantonniers doivent néan-
moins bien porter leurs masques 
et respecter les gestes barrières en 
cas de contact avec des personnes.

Renforcer la protection sanitaire des Roinvillois 

À la mi-octobre, la mairie a acheté 200 masques de 
petite taille pour nos écoliers. Cette prévoyance a 
facilité la mise en place de l’obligation du port du 
masque pour les plus de 6 ans à l’école et dans 
le bus scolaire lors de la rentrée scolaire du 2 no-
vembre. Depuis lors, afin d’éviter une éventuelle pé-
nurie en cas de confinement plus long M. le maire 
a négocié avec la communauté de communes du 
Dourdannais en Hurepoix et la région Île-de-France 
la réception prochaine de 500 masques gratuits 
supplémentaires. 

Si la responsabilité du port du masque des enfants 
incombe aux parents d’élèves qui doivent le leur 
fournir, il est toujours possible de les oublier ou 
de les perdre. Avec son stock de petits masques, 
la mairie a ainsi décidé de se prémunir contre ces 

Dès le 30 octobre, un numéro d’urgence (06.34.45.00.71) 
a été mis en place afin que les personnes isolées ou vul-
nérables contactent M. le maire en cas de difficultés. 
Depuis le 4 novembre, la mairie et ses élus appellent 
chaque semaine les personnes de plus de 65 ans pour 
prendre de leurs nouvelles et leur venir en aide si besoin. 
Pour les personnes isolées qui le souhaitent, une aide 
pour faire les courses est mise en place par les services 
de la mairie pendant toute la période du confinement.

Soutenir nos personnes fragiles (65+)
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santé

Après de longues et difficiles discus-
sions, M. le maire a obtenu le passage 
d’un camion de dépistage de la CO-
VID-19, le samedi 14 novembre pro-
chain, de 10h à 17h, sur le parking de la 
grange de Malassis (2 chemin de Malas-
sis, 91410). Cette opération est le fruit 
d’une initiative de la présidente de la ré-
gion Île-de-France, Valérie PECRESSE, de 
l’agence régionale de santé de l’Île-de-
France, de la Croix Rouge française et de 
l’Ordre de Malte à destination des habi-
tants de la ruralité et, pour laquelle, M. le 
maire a beaucoup milité auprès des élus 
départementaux et régionaux. 

Le camion contiendra une capacité de 
200 tests RT-PCR. Vous pourrez venir 
avec ou sans ordonnance. Les tests du-
reront en moyenne 3 minutes. À votre ar-
rivée, il vous sera demandé de remplir un 
formulaire dans lequel votre numéro de 
sécurité sociale et le nom de votre mé-
decin traitant vous seront notamment 
demandés. Des chaises seront dispo-
sées pour l’attente des personnes âgées 
ou à mobilité réduite. 

Un camion de depistage à Roinville !
Lors de la journée de dépistage du 14 
novembre 2020, sur le parking de la 
grange de Malassis, une distribution de 
masques en tissu sera mise en œuvre 
par la mairie pour les Roinvillois en 
ayant le besoin. N’hésitez pas à contac-
ter la mairie si vous êtes intéressés par 
cette action.

Depuis le 30 octobre, la vie de nos entre-
prises est fortement bouleversée. Cer-
tains de nos commerçants non-alimen-
taires comme notre salon de coiffure ou 
notre centre de soins esthétiques ont 
dû fermer. Nos agriculteurs, nos com-
merçants alimentaires, nos PME, nos 
autoentrepreneurs subissent de puis-
santes perturbations. Face à cette situa-
tion, l’équipe municipale est mobilisée :

M. le maire, avec l’ensemble des maires 
du Dourdannais en Hurepoix, a adres-
sé un courrier au Premier Ministre, le 2 
novembre 2020, pour l’enjoindre à rou-
vrir les commerces non-alimentaires le 
15 novembre prochain. Il a également 
contribué à des démarches similaires 
lancées par l’Association des maires 
d’Île-de-France et l’Union des maires de 
l’Essonne. Enfin, il a alerté différents sé-
nateurs de l’Essonne du risque que fai-
sait encourir cette situation pour la vie 
de nos commerces.

L’équipe municipale, en accord avec la 
CCDH, a lancé une campagne d’appels 
et de prises de contact avec l’ensemble 
des entreprises de Roinville. L’objectif 
est triple : comprendre leurs difficultés, 
les informer des dispositifs d’aides

gouvernementales, les inciter à s’ins-
crire sur la plateforme d’e-commerce 
fairemescourses.fr lorsqu’ils sont com-
merçants ou agriculteurs. Cette dernière 
option leur permettra de vendre leurs 
produits en livraison à emporter (click 
and collect) pendant le confinement et 
au-delà. 

Un numéro spécial d’information a été 
mis en place par le ministère de l’Écono-
mie, des Finances et de la Relance pour 
les entreprises et les associations : 
0 806 000 245. 

Soutenir nos associations : Le confine-
ment ne permet plus à la plupart de nos 
associations de poursuivre leurs activi-
tés, en particulier du fait de la fermeture 
des salles communales. M. le maire et 
les membres de la commission des as-
sociations ont organisé une réunion en 
visioconférence le 6 novembre dernier 
afin d’écouter les présidents des asso-
ciations, de comprendre leurs difficultés 
et de réfléchir collectivement à des solu-
tions à court et moyen terme.

Soutenir nos commerçants, entreprises et associations
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Christophe DESCHAMPS, nommé sous-préfet d’Étampes par le Pré-
sident de la République le 31 août 2020, s’est rendu à Dourdan pour 
y rencontrer les maires du Dourdannais en Hurepoix, dont M. le maire, 
M. Guillaume BELLINELLI. Une visite quelque peu « historique » pour le 
nouveau sous-préfet qui a pu admirer et visiter le château de Dourdan. 

rrêt surAI m a g e

Le sous-prefet à dourdan !

Conférence sur le 
climat île-de-france

La première conférence sur le climat (COP) organisée par la région Île-
de-France s’est déroulée les 16 et 17 septembre 2020 dans l’hémicycle 
de Saint-Ouen. Diffusée en direct, des personnalités françaises et inter-
nationales ont pu échanger et débattre sur les changements climatiques. 
Deux enjeux pour ce grand évènement, auquel participait M. le maire, M. 
Guillaume BELLINELLI, et son adjointe au développement durable, Mme 
Lise DUHAY : dresser un bilan des enjeux environnementaux de l’Île-de-
France et apporter des solutions concrètes dans nos villes et villages. 
À l’issue des débats, 192 propositions ont été adoptées et des engage-
ments pragmatiques ont été pris.

10ème édition des assices nationales sur la biodiversité

Rendez-vous avait été pris au palais des 
congrès Paris-Saclay de Massy, du 7 au 9 
octobre 2020 pour la dizième édition des 
Assises nationales sur la biodiversité. Un 
lieu symbolique puisque l’agglomération, 
comportant 27 communes, est l’une des 
premières en Île-de-France à avoir adopté le 
plan climat air-énergie territorial (PCAET). 
M. le maire, M. Guillaume BELLINELLI, et 
son adjointe au développement durable, 
Mme Lise DUHAY, y étaient présents pour 
s’enrichir concernant une thématique qui 
leur est chère : la protection de la biodiver-
sité.
Sept grandes thématiques ont été abor-
dées sous forme de conférences, d’ate-
liers ou de visites de sites d’Île-de-France 

l’économie et la biodiversité, l’agriculture et la biodiversité, les solutions fondées sur la nature pour des territoires 
hors-urbains, l’artificialisation des sols, la trame verte et bleue – les leviers en milieu non-urbain, la nature en ville, la 
santé et la biodiversité. Tous les acteurs publics et privés ont ainsi pu s’informer, se former et partager les meilleures 
pratiques en faveur de la défense de notre biodiversité.
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C’est le dimanche 27 septembre 2020 qu’a eu lieu la fête des vignes 
et des vergers au domaine départemental de Montauger. Les visi-
teurs, parmi lesquels M. le maire, M. Guillaume BELLINELLI, ont pu 
participer à des ateliers culinaires, profiter de balades en barque ou 
en calèche, admirer des sculptures sur fruits et des expositions et 
partager bien d’autres animations. 
Une magnifique journée qui a permis de découvrir un marché du 
terroir 100% essonnien, avec de nombreux producteurs locaux, no-
tamment :

L’EARL Le Bois Racine avec ses lentilles vertes de variété anicia.

L’Atelier des jardins gourmands et ses confitures de fruits issues de 
jardins de particuliers.

Le marché des délices, fabriquant de crêpes et biscuits à déguster.

Le syndicat des apiculteurs du Val d’Essonne qui vend le miel de 
ses adhérents.

LA Fêtes des vignes et des vergers !

En somme, vivement la fête des vignes 2021 !

Cérémonie en hommage à Samuel Paty

Le mercredi 23 octobre 2020, à 11h30, une cérémonie s’est tenue sur le 
parvis de la mairie de Dourdan en hommage à M. Samuel PATY. Il fût la 
victime de l’attentat de Conflans-Sainte-Honorine du 16 octobre 2020. 
L’ensemble des maires du Dourdannais en Hurepoix y était présents, 
dont le maire de Roinville-sous-Dourdan, M. Guillaume BELLINELLI, ain-
si que la plupart des professeurs des écoles, collèges et lycées de la 
ville de Dourdan. Le maire de Dourdan, M. Paolo DE CARVALHO, a – par 
son discours – rendu un vibrant hommage à cet homme qui était pro-
fesseur dans un collège et qui croyait et défendait fortement les valeurs 
qui fondent notre Nation : la liberté, l’égalité et la fraternité. 
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L ‘agenda

Forum d’insertion professionnelle du 4 novembre 2020

Cérémonie de commémoration du 11 novembre 
Compte-tenu du contexte sanitaire et de l’état actuel des instructions des ser-
vices de l’État, la cérémonie de commémoration du 11 novembre 1918 est main-
tenue mais devra se dérouler selon des règles sanitaires strictes (dépôt de gerbe, 
discours du maire, 6 personnes présentes maximum, pas de public, pas de cor-
tège, pas de cocktail, respect des mesures de distanciation). Par voie de consé-
quence, l’équipe municipale a décidé de retransmettre la cérémonie sur les ré-
seaux sociaux, via un facebook live sur le compte facebook officiel de M. le maire 
(https://www/facebook.com/guillaume.bellinelli.39). La cérémonie se déroulera 
à 11 heures au cimetière communal, devant le monument aux Morts.
Si vous le souhaitez, vous pourrez néanmoins manifester votre association à 
cette commémoration en pavoisant vos balcons et fenêtres.

Repas de l’âge d’or

Cette année 2020 est décidément particulière et nous oblige à prendre plus de précautions qu’à l’accoutumée. Pour autant, la 
Commission Communale des Affaires Sociales (CCAS) tient à honorer nos ainés comme il se doit. Nous remplacerons donc 
le traditionnel « repas de l’âge d’or », incompatible avec les règles sanitaires en cours, par un colis de fêtes, le « Colis de l’âge 
d’or », que nous aurons le plaisir d’offrir à tous les Roinvillois de plus de 70 ans. Afin de conserver l’esprit de convivialité et de 
fête, plutôt que de vous laisser venir récupérer votre colis à la mairie, nous avons décidé de venir vous l’apporter chez vous 
afin de passer quelques instants, masqués, ensemble. Ce sera bien plus chaleureux.
Vous avez plus de 70 ans ou vous atteindrez cet âge cette année, faites-vous connaître soit en appelant la mairie au 01 64 
59 72 82, soit en envoyant un courriel à contact@mairie-roinville.fr avant le 4 décembre 2020.   

Messe commémorative du 50ème anniversaire de la disparition du Général DE GAULLE

Le samedi 14 novembre 2020, à 18h30, en l’Église Saint-Germain l’Auxerrois de Dourdan, aura 
lieu une messe commémorative pour le 50ème anniversaire de la disparition du Général DE 
GAULLE. Elle est organisée par l’association des anciens combattants de Dourdan ainsi que 
par le comité départemental du souvenir du Général DE GAULLE. 
Si vous souhaitez, par ailleurs, soutenir financièrement le comité départemental , n’hésitez 
pas à contacter le président, M. Christophe NICOLAU (06.10.52.09.56), ou le secrétaire, M. 
Julien BRUNEL (06.63.46.25.33).

messes à l’Église 
de Roinville

Aucune mais église ouverte

Rendez-vous était pris à Brétigny-sur-Orge le 4 novembre prochain à partir de 9 
heures pour assister au 1er forum de recrutement du SMV (service militaire vo-
lontaire) à destination des jeunes en difficulté de 18-25 ans. Après 5 ans d’exis-
tence, le dispositif de recrutement est connu et reconnu par les institutions, les 
associations ainsi que le monde de la formation et des entreprises. L’occasion 
pour les jeunes et leurs familles de découvrir toutes les formations proposées 
par les partenaires de ce bel évènement. Du fait du confinement, cet événement 
a été repoussé à une date ultérieure.
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Forum d’insertion professionnelle du 4 novembre 2020

LEs associations

Les bottes de 7 lieux

Bonjour !

Voici dès à présent le programme de nos randos pour le mois prochain :

DIMANCHE 08 NOVEMBRE randonnée à BOURAY SUR JUINE pour 20 km 
animée par Didier rendez-vous à 9H30 au gymnase de BOURAY SUR JUINE

MERCREDI 18 NOVEMBRE randonnée à CHALO SAINT MARS pour 12 km 
animée par Monique rendez-vous à 9H30  sur le parking du château

DIMANCHE 22 NOVEMBRE randonnée à MEREVILLE pour 20 km animée 
par Alain rendez-vous à 9H30 sur le parking de la mairie de MEREVILLE

Cordialement
Carine HUOT

Tennis club de roinville

Premier Aprem’ du Tennis Club de Roinville !
 
Pour cette première édition des Aprem’ du TCR, le soleil 
était de la partie. Dans une ambiance conviviale, petits et 
grands, débutants et experts s’en sont donné à cœur joie 
lors de doubles improvisés. 

Pour ne pas rater les prochains évènements organisés par 
le club, vous pouvez nous suivre sur les réseaux sociaux.

Pour rappel, même les non-adhérents sont conviés, 
moyennant une petite participation.
 
Le bureau du TCR

Société de chasse de roinville

ANNULÉ

ANNULÉ

ANNULÉ
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LEs associations

Bibiliothèque de roinville

La séance du 25 septembre « Ma nounou des livres et moi » !

Lectures à deux voix de livres 
sur le thème de la séparation, 
comptines chantées en cœur 
et pour finir les boutchous se 
régalent de pages pleines de 
couleurs, de mots et d’images 
que les assistantes maternelles 
peuvent emprunter. Les livres 
c’est bon pour les bébés !

- La séance « Ma nounou des livres et moi » du 27 novembre.
- « L’Aprèm à jouer » du 28 novembre.

En espérant pouvoir se retrouver prochainement pour ces mo-
ments joyeux, d’échanges et de convivialité. 
Vous pourrez toujours venir à la bibliothèque emprunter des 
livres, des DVD, des livres CD, des livres-audio et fouiller, pio-
cher dans les valises à culture.

Annulations pour cause de crise sanitaire : 

Les nouveautés du mois de novembre !
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Garderie de roinville

Au mois d’octobre, les petites mains de la 
garderie ont pris plaisir à fabriquer, peindre et 
coller plusieurs activités sur le thème d’Hal-
loween. Ils ont réalisé des chauves-souris 
avec des rouleaux de papier toilettes et une 
citrouille en papier mâché.

Nous commencerons ensuite  les calendriers 
de l’avent ainsi que la traditionnelle  lettre  au 
père Noël ! Pour cette occasion, n’hésitez pas 
à nous faire parvenir des catalogues de jouets 
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LEs associations

Action sapin

 

  

                                                                CCoommmmaannddee  àà  rreettoouurrnneerr  aavvaanntt  llee  1166//1111//22002200      

Soit : 1)  En ligne avec le lien suivant.  

          2) Avec le bon de commande papier à déposer dans la boite aux lettres de LACE VERTE 

devant les grilles de l’école, accompagné d’un chèque établi à l’ordre de LACE ou paiement en espèce.   

Pour les commandes en ligne via le lien, https://forms.gle/W8gNScrQ5ijhWjtV9, règlement par chèque ou 

espèce à déposer dans la boite aux lettres de LACE VERTE devant les grilles de l’école. 

Pour tous renseignements : tel : 06.87.69.48.44 ou  E-mail lacejosquindespres@gmail.com  

 

Les sapins proviennent directement de 
chez un producteur d’Eure et Loir. 

Ils sont coupés juste avant la livraison, 
garantissant ainsi fraîcheur et longue tenue. 

Livraison: Vendredi 11 décembre  

En fonction de conditions sanitaires, les 
modalités de retrait, vous serons 

communiquées 

(sera privilégiée la salle St Denis) 

  

 
 

Taille  Epicéa Nordmann Buche 
80/100 11  € 14 € 3,5 € 

100/125 12  € 19 € 3,5 € 
125/150 13 € 23 € 4 € 
150/175 15 € 29 € 4 € 
175 /200 22 € 38 € 5 € 
200/225 27 € 48 € 5 € 
225/250 31 € 52€ 5 € 

300 46 € 71 € 8,5 € 
400 81 € 102 € x 
500 91 € 122 € x 

 

TAILLE 
Sapin Floqué ignifugé sur socle 

45/60 26 € 
65/80 30 € 

80/100 36 € 
100/120 49 € 
120/140 59 € 
140/160 67 € 
160/180 90 € 
180/200 100 € 
200/220 152 € 
220/250 207 € 

 Les bénéfices serviront à subventionner les sorties des enfants de l’école de ROINVILLE 
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LA parole aux

Mini-portrait : La Crémaillère immobilier 

roinvillois

Pour les anciens de la commune, la Crémail-
lère était un restaurant, mais un jour, les pro-
priétaires de l’époque furent prêts à partir à 
la retraite et cherchèrent à vendre. C’est alors 
qu’en 2004, David GONZALES, déjà dans l’im-
mobilier, a décidé d’y ouvrir son agence, tout 
en conservant le nom qui s’accordait parfaite-
ment à son activité. Pour David, qui est un en-
fant du pays arrivé à Corbreuse en 1976, c’était 
l’emplacement idéal, il ne voulait pas être noyé 
parmi les agences de Dourdan. D’abord chef 
cuisinier dans un grand restaurant et respon-
sable d’une dizaine de personnes, David a 
senti un jour qu’il était temps de changer de 
cap. Un de ses oncles était dans l’immobilier 
et David voulait un métier sympathique fait 
de rencontres et de contacts, c’est donc tout 

dans l’immobilier et David voulait un métier 
sympathique fait de rencontres et de contacts, 
c’est donc tout naturellement qu’il s’est lancé 
lui aussi dans l’immobilier. Une reconversion 
admirablement réussie puisqu’il a ouvert un 
deuxième bureau à Rochefort en Yvelines. 
Quand on entre dans l’agence de Roinville, on y 
découvre une ambiance chaleureuse à l’image 
de son propriétaire, une décoration cosy soi-
gnée et originale, on se sent presque chez soi 
et c’est ça qui fait toute la différence.

LA CREMAILLERE IMMOBILIER :  
4bis rue du Petit Château 91410 Roinville

Tel : 01 60 81 01 85 
roinville@lacremaillereimmobilier.com 

http://www.lacremaillereimmobilier.com/
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état civil

Décès :
Madame Renée Antoinette PREVOST, veuf LE GOÏC, le 16 octobre 2020.

Naissance :
Gaël Clément NADOUZE, né le 27 juin 2020
Thibault Nicolas Antoine Victor GAUTIER-CHEVREUX, né le 15 septembre 2020.

La parole aux Roinvillois

Le mois dernier, un texte de l’association de chasse de Roinville-sous-Dourdan a fait réagir un certain nombre d’entre vous. La 
mairie souhaite tout d’abord préciser que les textes des associations n’engagent que leurs auteurs et ne peuvent être en aucun 
cas considérés comme reflétant les positions de la mairie.
Ce mois-ci, un couple de Roinvillois a décidé de prendre la parole pour aborder le sujet de la chasse. De nouveau, ce texte n’en-
gage que ses auteurs et ne peut être considéré comme reflétant les positions de la mairie.

 Monsieur le Président de la société de chasse de Roinville,

La lecture de votre long article (3 pages tout de même) dans le journal de notre commune n’a pas manqué de nous faire sou-
rire. En effet, il est amusant que des personnes en tenue militaire de camouflage portant des armes se présentent en tant que 
défenseurs de la nature et des animaux.

Vous semblez avoir le sentiment d’être agressés et mal-aimés… comprenez que l’on puisse aimer la nature et voir des animaux 
sans avoir envie de les pulvériser !

Je note d’ailleurs qu’à aucun moment vous n’employez le verbe « tuer », vous semblez lui préférer celui de « préserver », crai-
gnez-vous de choquer ?

Vous ne manquez pas d’humour lorsque vous indiquez que l’État vous demande de plus en plus « d’efforts » sur le nombre de 
sangliers à exterminer ! Vous pouvez avouer que vous tuez pour le plaisir, ne vous cachez pas, personne n’est dupe.

En effet, le sanglier est une manne qui semble infinie et qui permet de chasser toujours plus. Il a sauvé la chasse puisque vous 
n’avez plus que des faisans et perdrix d’élevage et que le nombre de chasseurs décroît toujours plus.
Je tiens à préciser ceci : dans les années 1980, alors que les effectifs de sangliers sauvages étaient faibles, les chasseurs ont 
lâché dans la nature bon nombre d’animaux croisés en captivité afin d’obtenir des populations de pseudo-sangliers plus proli-
fiques.

Par ailleurs, doit-on vous féliciter de nourrir et d’abreuver les animaux ? Allons, vous vous moquez, c’est à la seule fin de les 
garder sur votre territoire pour mieux les chasser !
Alors que vous avez vous-même organisé le développement des populations de sangliers (notamment par de nombreux lâ-
chers) et que vous maintenez actuellement de fortes densités en les nourrissant/agrainant, vous osez vous présenter comme 
des sauveurs, prétendant jouer un rôle d’intérêt général ; une véritable imposture qui s’apparente à celle du pompier pyromane.

De plus, la chasse provoquant généralement une plus grande mobilité des animaux, elle a pour conséquence d’accroître signifi-
cativement le nombre de collisions routières avec des sangliers.

Vos motivations ne relèvent aucunement des arguments que vous avancez, la chasse étant un loisir, une activité pratiquée 
uniquement à des fins ludiques.

Vous comprenez que l’on puisse ne pas aimer la chasse, merci à vous, quelle tolérance ! Heureusement, vous nous rassurez 
un terminant votre long plaidoyer en indiquant que les chasseurs sont soumis à l’examen du permis de chasse ! C’est bien le 
moins, vous avez tout de même en fusil dans les mains !

Malgré tout, nous éviterons de croiser votre chemin.

Nous précisons n’être en aucun cas responsables des dégradations dont vous vous plaignez même si nous pouvons les com-
prendre, nous, les non-chasseurs nous sentons tellement impuissants devant vos massacres.

          Corinne & Guy MARCEAU
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Pour un article en décembre roinville.infos@mairie-roinville.fr avant le 19 novembre


